

夜明け前に 行ってきました。

9月30日に、社会科の学習で、夜明け前に行ってきました。

☆夜明け前



片道25分を歩き、無事に夜明け前に着きました。運動会が終わったばかりでしたが、元気一杯でした。



茅葺き屋根を教えていただきました。現在ふき替えようとする、家が一軒建つくらいのお金がかかるそうです。



土足で歩く土間にお風呂がありました。着替えるところもなく、オープンな場所に驚きました。



昔のアイロン、火のしを触らせて頂きました。電気が無い時代は、鉄や炭が至る所で使われていたことに気づきました。



かやの中に入れて頂きました。網戸が無い時代はかやをかけて寝ることで虫除けをしていたそうです。



ふくべ細工は炭を運ぶのにも使われていたそうです。飾るだけではなく、暮らしの中で便利な道具でもあったようです。

昔の暮らしについて、とても勉強になりました。電気がなく、水が貴重だった時代の人々の工夫を知り、よりよい生活がしたいという努力を感じる事ができました。

私たちが便利な生活を送れているのは、昔の人々の工夫があったからなのだと、感謝しながら生活していきたいです。

下野市生涯学習文化課のみなさん、ありがとうございました。